



# Relawan Kawan Ganjar Kota Palopo Gelar Deklarasi

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - PALOPO.KAMPAI.CO.ID**

Sep 21, 2023 - 21:22



*Puluhan orang yang tergabung di Relawan Kawan Ganjar Palopo (RKGP) gelar deklarasi kesiapan untuk memenangkan Ganjar Pranowo menjadi presiden Republik Indonesia di OT Coffe Jl. Jenderal Sudirman Kel. Binturu Kec. Wara Selatan Kota Palopo*

PALOPO- Puluhan orang yang tergabung di Relawan Kawan Ganjar Palopo

(RKGP) gelar deklarasi kesiapan untuk memenangkan Ganjar Pranowo menjadi presiden Republik Indonesia di OT Coffe Jl. Jenderal Sudirman Kel. Binturu Kec. Wara Selatan Kota Palopo pada Kamis, (21/09/2023).

Kegiatan Deklarasi Relawan Kawan Ganjar Palopo dalam rangka mendukung Ganjar Pranowo sebagai Presiden 2024 yang diikuti sekitar 75 orang.

Deklarasi RKGP juga dihadiri Ketua DPC PDI Perjuangan Kota Palopo Alfri Jamil menyatakan siap bersinergi dengan relawan non Partai.

"Kami dari Partai PDI Perjuangan Kota Palopo harus bersinergi dengan teman-teman Relawan di Kota Palopo," tegas Alfri Jamil.



Tentunya Pihaknya berharap dapat memenangkan Ganjar Pranowo pada Pilpres Tahun 2024.

Dari sekian banyaknya relawan Ganjar Pranowo yang terbentuk di Kota Palopo, pihaknya mengucapkan banyak terimakasih kepada Relawan Kawan Ganjar Palopo yang dideklarasikan pada sore hari ini.

"Terima kasih kepada seluruh relawan Ganjar Pranowo yang terbentuk di Palopo," ucapnya.

Pihaknya selaku Ketua DPC PDI Perjuangan Kota Palopo akan menyampaikan laporan terkait terbentuknya Relawan Kawan Ganjar Kota Palopo.

"Ini akan menjadi evaluasi karena berdasarkan instruksi dari Partai bahwa Relawan yang terbentuk harus dilaporkan baik itu di Kabupaten Kota maupun di Provinsi," tuturnya.

Selain itu, Ketua DPC PDIP Kota Palopo mengucapkan selamat kepada kita semua yang tergabung dalam Relawan Kawan Ganjar Palopo.

"Mari mengucapkan jargon, "Indonesia Ganjar Presidenku", " teriakannya yang diikuti puluhan orang yang hadir.

Ketua Relawan Kawan Ganjar Kota Palopo Kadir, memimpin deklarasi Relawan Kawan Ganjar Kota Palopo siap berjuang menangkan Ganjar Pranowo.

"Kami Relawan Kawan Ganjar Kota Palopo siap memenangkan Ganjar Pranowo sebagai Presiden Republik Indonesia pada Pemilihan Presiden Tahun 2024," tutur Kadir ketua RKGP.

(Hsm)